ながはま見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課(☎65-6504)までお知らせください。 市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

https://www.facebook.com/nagahama.hotnews

「長浜 ほっとにゅーす」



3月13日(日)

野生獣の命をいただく感謝の集い

命の大切さを実感しながら、高級食材「ジビエ」を使った料理を楽しむイベントが、余呉ウッディパル多目的遊技場で開かれました。

主催したNPO法人湖北有害鳥獣対策協議会のメンバーが狩猟したシカ肉などが提供され、集まった人たちは、焼肉やカレーライス、猟師汁など、様々な料理を味わいました。

また、シカの解体も行われ、命をいただいて食べられることへの感謝を口にする人の姿もみられました。





3月19日(土)

地域を元気づける拠点が堂々オープン

地方創生の核となる優れた取組を行う「重点道の駅」に選定された共同販売施設「浅井三姉妹の郷」が、内保町の国道365号沿いにオープンし、初日から多くの人で賑わいました。

この施設は、農商工連携の促進や地域の活性化を願って東浅井商工会が整備。地元でとれた新鮮な野菜や米などの販売コーナー、郷土料理が味わえる食堂のほか、起業者を支援するチャレンジショップが設けられ、新たな生きがいづくりや活力をもたらす拠点としての発展が期待されています。

3月21日(月・振休)

東京で長浜の魅力を発信!

長浜独自の歴史・文化を首都圏に向けて発信しようと、「びわ 湖長浜 KANNON HOUSE」が東京上野にオープンしました。

コンセプトは「東京にある、長浜の観音堂」。市産材のヒノ キを使用して造られた観音堂には、2~3か月ごとに交代で長 浜の観音像が安置されます。

オープン時は、上野のシンボル「不忍池」と縁のある竹生島から宝厳寺「聖観音立像」がお出ましになり、訪れた人の関心を集めていました。





3月26日(土)

待望のトンネルが開通

平成18年度から整備が進められてきた県道間田長浜線観音坂 トンネルが完成し、地元関係者などを招いて記念式典が開催されました。

東中学校ブラスバンド部の演奏や地元石田町の住民による甲 冑姿での勝どきで開通を祝い、テープカットやくす玉わりなど が行われ、会場は賑やかなムードに包まれました。

開通を待ち望んだ地元住民らによる「渡り初め」では、喜び の声がトンネル内に響きました。

